

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

3. Neubau Mittelschule an der Rodolfellstraße

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Antrag wird vorgelesen.

- Siehe Anlage -

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Antrag 3.

9

Neu gebaute Mittelschule an der Rockefellerstr.

Eine Dachbegrünung der Sporthalle ist hier vorgesehen, warum nicht auch gleichzeitig eine Installation von einer Photovoltaikanlage. Eine Solaranlage und Speicher.

Warum wird nicht auch das riesengroße Dach des Schulgebäudes damit ausgerüstet?

Warum nicht? Hier handelt es sich um sehr große Dachflächen.

Auch hier sind die verantwortlichen der Stadt München angesprochen!

Ist hier nicht auch die Stadt gefragt, wer auch immer dafür verantwortlich ist, gelten hier andere Vorschriften, als die, die dem Bürger vorgeschrieben werden.

Warum nur, frage ich mich und mit mir viele andere.

Die Durchführung und Ausführung der Baumaßnahmen geschehen jetzt aktuell.

Und dies alles zur jetzigen Zeit, mit allen Widrigkeiten von Energiesparmaßnahmen!

Es geht hier um sehr, sehr viel Energie die hiermit eingespart werden kann oder könnte.

Ein Hohn, wenn man bedenkt, um welche Art von Ausführung und die der Größe der Baumaßnahmen geht.

Auch hier bitte ich im Namen aller.

Helfen Sie mit und unterstützen Sie uns. Zum Wohle für uns alle, für uns als Steuerzahler.

Siehe auch den aktuellen Flyer, aus der „HALLO München“.

Thema: Harthof Gemeinsam Klimaneutralität bis 2035 erreichen.

Für mich ist es blanker Hohn, wenn die Praxis hier ganz anders aussieht. So kann es nicht funktionieren, wenn man den von mir geschilderten Antrag noch in Erinnerung hat.

Zum Schluss möchte ich das Gremium hier bitten meine Anträge zu unterstützen.

Vielen Dank für Interesse.